元気いっぱい、笑顔いっぱい、社会に出ることを心待ちにした児童がそろう学校



## 二小だより



進んで学習する子(知) 仲良(助け合う子(徳) 健康で明るい子(体) 【学校教育目標】

朝霞市岡3丁目16番1 TEL048-461-0042 351-0007 令和6年 3月26日〈春休み号〉 児童数 7 1 9 名 (3/26 現 在)

## 卒業・進級おめでとうございます

校長 宮腰 高子

桜の蕾みが膨らみ、春の暖かさが感じられる中、6年生99名が卒 業証書を手にし、朝霞第二小学校を巣立って行きました。授与では、 担任の呼名を受け、「はい」と返事をし、「決意の言葉」を述べまし た。今年度の決意も様々でした。

「僕は、お客さんの望みの本を見つけられる書店員になります。」

「私は小学校の先生になって、大好きな子供たちを笑顔にしたいです。」 「私は獣医師になって、自分が治療した動物や飼い主さんの笑顔がみたいです。」 「私は、みんなに夢を与えられるような、かっこ良いダンサーになりたいです。」

「僕は弁護士になって、誰もが平等に生きられる社会を作りたいです。」

一人一人がそれぞれに自分の言葉で話す姿は頼もしく、輝いて見えました。6年 生はこれまで多くの学びを通して、「未来の自分は、どのように社会を支えるのか」 を沢山考えてきました。なかなか決まらず悩んだ児童もいたようですが、これをきっ かけに、様々な大人の姿や仕事に目を向けました。決心は途中で変わってもかまわ ないと思います。世の中には様々な仕事があり、社会を支えているのですから、これ から先も、様々な分野で活躍する人に出会い、沢山迷うのも良いです。



彼らは元気いっぱい、笑顔いっぱいで過ごし、今年度 は、二小の最高学年として、運動会、なかよし遊び等々、 常にリーダーとして、二小の先輩たちに負けず、素晴らし い足跡を残しました。彼らならば変化の激しい時代を、き っとしっかり支えてくれることでしょう。巣立つ99名に 「幸多かれ」と思います。

さて、1年生から5年生は本日、今年度のまとめとなる修了式を迎えま した。修了式の式辞では、4月の始業式でお話しした3つの約束「あい さつと返事を心がける」「時間を守る」「自分の身は自分で守る」の振り 返りをしました。それぞれの学年に応じて、しっかり出来ていたとのこと です。このように、年度当初を思うと、心も体も含め大きく成長したこと。



が分かります。子供たちがここまで成長したのは、一人一人の頑張りと努力が、そし て、それを支えてくださったたくさんの人の励ましがあったからこそと思います。ご家 庭でも「のびる芽」を見ながら、進級を前に1年間を振り返り、お子様の成長を一緒 に喜んでください。そして次年度へと学びがつながるようにしていただきますよう、 お願いいたします。



新年度についてですが、新1年生は校帽を男女の区別ではなく、 好みに応じて選ぶことにしました。在校生も、買い換えのタイミング 等がありましたら変更してもかまいません。また、年度初めに提出 していただく児童調査票の項目もいくつか変えましたので、不明な 点がありましたらお声かけください。また、新通学班が始まったこと に伴い、登校時刻を8:00~8:15に変更させていただきました。

今のところ大きな問題なく登校できているようです。この様にスムーズに変更できた のも、ご家庭や地域の皆様に配慮を頂けたおかげです。

この一年間、皆様には、たいへんお世話になりました。本校の教育活動にご理解 ・ご協力いただきましたことに、感謝を申し上げます。ありがとうございました。